

000463408

23 de espectáculos

9786



• Marco Antonio de la Parra. Autor de "Infieles", que se presentará mañana para todo público de criterio formado.

Estreno penquista de la obra teatral "Infieles"

Hoy debutá en Concepción ante un público invitado. Mañana lo hará, a las 21.30 horas, para todo público en Gatsby, una obra para espectadores de criterio formado, como lo ha expresado su propio autor, el médico psiquiatra y dramaturgo Marco Antonio de la Parra.

Se trata de "Infieles", estrenada y presentada por varias semanas con mucho éxito en la capital y en que se desempeñan como intérpretes los actores Coca Gazzini, Elsa Poblete, Alex Zárate y Bastián Bodenhofer.

El mismo autor se encargó a de-

El Burlitz en un marco escenográfico que contiene sólo siete camas de metal. En ese marco funciona la historia de los dos matrimonios que se ven afectados por el adulterio.

El espectáculo se basa fundamentalmente en la actuación que ha alcanzado el nivel que la obra merece, según la generalidad de las críticas especializadas.

En lo político, la obra se atreve a decir lo que no se manifiesta habitualmente en los escenarios reales. Se alude sin tapujos a los mitos de

Chu, Concepción, 28-011-1988 p. 23.

Estreno penquista de la obra teatral "Infieles" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estreno penquista de la obra teatral "Infieles" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)